
会長挨拶
　　　　　　　　　　松永一義 会長
　皆さんこんにちは。
　宇佐田税務署長、本日は宜しくお願い
致します。
　本成寺の鬼踊りのニュースも聞くよう
になりました。
　これからの時候を表す季語に、節分、
追儺、春隣などがあげられます。節分は

季節の移り変わる時の意味でしたが、今では、冬から春への
変わり目、立春の前日をさすようになったようです。
　追儺は「鬼やらい」ともいって、禍（わざわい）を追い払う
意味で、元々は、年末大晦日の日に宮中の儀式として行われ
たもので、鬼の仮面をかぶった役人たちを殿上人が桃の弓に
葦の矢で射たとされています。桃は木へんに「兆」と書くよ
うに、悪い兆しを早めにキャッチして追い払う縁起の良い木
で、鬼退治も桃太郎というようです。
　これが後世、宮中だけでなく神社、寺院などに広がり、し
だいに2月の節分に行われるようになった、鬼を追い払うの
に豆を使うようになって、これが各家庭に広まり、豆まきの
ルーツになったそうです。
　この時季、季節外れの霰が降ったりすることもあり、こん
な句があるそうです。
「節分に空も豆うつ霰かな」

　春隣は、2月3月で寒さから3月の春のイメージに
移る季語、死語に近いかもしれませんが、いい響き
です。
　季語と言えないかもしれませんが、今日の日経に
サラリーマン川柳が載っていました。時代を感じる
ものです。旨いこと言うなーと、昔の川柳で一句、
頭に残っています。
　「粗大ゴミ、朝出しても夜戻る」男性の地位がこ
んなになったんだなーと感じた一句でした。
　現代の句は理解に苦しむものがあります。
　どんな川柳か帰って新聞を広げて見てください。

幹事報告
　　　　　　　　　　　　　　　　西山徳芳 幹事

◎十日町北RCより
　「創立50周年記念式典のご案内」
　　　日　時　5月18日（土）登録受付 12：30～
　　　　　　　　　　　　　記念式典 13：30～
　　　　　　　　　　　　　祝 賀 会 15：00～
　　　会　場　ラポート十日町
◎アメリカ・サンディエゴで開催された国際協議会
に於いて、2019-20年度 国際ロータリー会長テー
マが発表されました。
　2019-20年度 国際ロータリー会長テーマ
　「ロータリーは世界をつなぐ」

ニコニコBOX
松永一義会長
　宇佐田三条税務署長、卓話楽しみにしております。
雪のない道路いいですね。1年前の悪夢が思い出
されます。
西山徳芳さん
　もうすぐバレンタインデーです。今年は何個もら
えるかなぁ～。
　宇佐田署長さん、卓話楽しみにしています。
樺山　仁さん
　雪が少なくうれしいです。
　本日の宇佐田署長の卓話に期待しております。
中村和彦さん
　宇佐田様、卓話ありがとうございます。
　今年は雪がなく、東京にいるようです。
早川滝徳さん
　自分はならないものだと思っていたインフルエン
ザA型に先週かかりました。皆さんも予防はした
方がいいです。
菊池　渉さん
　テレビのサプリメントのCM、例えば目のかす
み、腰痛etc　全て「私めあて」のCMのような気
がしてきたこの頃です。
落合孝夫さん
　インフルエンザをふき飛ばす。元気で繁忙期頑張
ります。
伊藤寛一さん
　本年初めての出席です。宜しくお願いします。
　署長様、卓話よろしく願います。ありがとうござ
います。
中沢真幸さん
　雪が少なくて助かります。
明田川賢一さん
　宇佐田署長、卓話ありがとうございます。
　小出さん、どぶろくいつ飲めますか？
杉山幸英さん
　よいことがありました。スマイルボックスに協力
いたします。
若槻八十彦さん、渡辺良一さん、 中村信一さん、
柳取崇之さん、　野水靖之さん、 石黒良行さん、
斎藤弘文さん、　金子俊郎さん、 小出子恵出さん、
木村文夫さん、　高橋　司さん、 渡辺勝利さん、
斎藤真澄さん、　丸山行彦さん、 石橋育於さん、
小越憲泰さん、　船越良則さん、 米山智哉さん
　三条税務署長　宇佐田一雄様を歓迎申し上げま
す。本日は卓話ありがとうございます。

　　　　　　　　1月 2 3日分　￥    30,000
　　　　　　　　今 年 度 累 計　￥ 1,260,000
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「卓　話」
「税務行政の現状と課題」

　　三条税務署　
　　　署長　宇佐田　一雄 様
　三条税務署長の宇佐田と申し
ます。
　本日は、三条ロータリークラ
ブ例会にお招きいただき、感謝
申し上げます。
　クラブ会員の皆様には、日頃

から税務行政の円滑な運営に当たり、深いご理解と
多大なご協力を賜っており、本席をお借りしまし
て、厚く御礼申し上げます。
　簡単に自己紹介をさせていただきます。前任は、
関東信越国税局の課税第一部で国際・電子商取引担
当の統括国税実査官として、国際取引やいわゆる富
裕層、インターネット取引に関する調査事案の情報
収集、企画・立案等を担当しておりました。
　出身地は、見附市で、新潟県内の税務署勤務は、
平成27事務年度に長岡署副署長とこの度の三条税務
署長と、2回目となります。どうぞよろしくお願い
申し上げます。

　税務行政を取り巻く環境は、経済活動の国際化や
ICT化等が急速に進展するなど、大きく変化してい
ます。これらの変化に的確に対応し、「納税者の自
発的な納税義務の履行を適正かつ円滑に実現する」
という国税庁の使命を果たすことができるよう、ま
た、納税者の皆様から税務行政に対する理解と信頼
が得られるよう、取り組んでいます。
　そこで、本日は、「税務行政の現状と課題」とい
うテーマで、お話させていただくこととしました。
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　　次々週例会　 2月 1 3 日　 　 夜例会「新年会」
　　　　　　　　　　　　　　　　　18：30～　於 二洲楼

　　次 週 例 会　 2 月 6 日　　「会員卓話」小林卓哉 会員

元日

日 月 火 水 木 金 土

1 2 3 11 2

※近隣RC例会変更のお知らせ！（記帳できます） 記帳場所
　●加茂RC　　　 　　　　2　月  7日（木）職場訪問
　●加茂RC　　　　　　　　　21日（木）夜例会
　●吉田RC　　　　　　　　　22日（金）夜例会
　●分水RC　　　　　　　　　26日（火）移動例会

加茂市産業センター
加茂市産業センター
燕市吉田公民館 窓口（10：00～15：00）
新潟大栄信用組合本店 本部入口（11：00～14：00）

三条ロータリークラブ例会日

※吉田RC例会場の燕市吉田産業会館は、改修工事の為、2018年7月～2019年3月まで使用できません。
　改修工事の期間中、例会場及び記帳場所は燕市吉田公民館（県立吉田病院の前）に変更になります。
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◆三条東RC
　休会

◆三条東RC
　「会員卓話」
　　中澤　進 会員

◆三条南RC
　「外部卓話」
　三条市長
　　　國定勇人 様

◆三条南RC
　「ロータリー財団月間」
　地区R財団委員会
　奨学金･VTT副委員長
　　　吉井直樹 様

◆三条南RC
　休会

◆三条南RC
　「平和と紛争予防/
　 　紛争解決月間」
　新潟中央RC
　国際奉仕委員長
　　　高尾茂典 様

◆三条北RC
　「平和紛争予防月間」
　衆議院議員
　　鷲尾英一郎 様

◆三条北RC
　「外部卓話」
　㈱エフピーエム
　代表取締役
　　　嘉瀬一洋 様

◆三条北RC
　「外部卓話」
　三条語りの会

2827
◆三条RC
　26（火）～27（水）
　「例会3000回記念
　　　　親睦旅行」
　～河津桜・
　伊豆稲取温泉の旅～

◆三条北RC
　「外部卓話」
　弁護士
　　　高野義雄 様

◆三条RC
　「会員卓話」
　　阿部吉弘 会員

◆三条RC
　夜例会「新年会」
　　　　18：30～
　　　　於 二洲楼

◆三条RC
　「会員卓話」
　　小林卓哉 会員

◆三条北RC
　休会

◆三条南RC
　「米山月間」
　米山奨学生
　ウーアン，ティラー君

◆三条RC　
　休会

◆三条東RC
　「外部卓話」
　三条商工会議所
　会頭 兼古耕一 様

◆三条東RC
　「米山奨学セミナー・
　財団セミナー報告会」

◆三条東RC
　「会員卓話」
　　野嵜久雄 会員

建国記念の日

会長挨拶
　　　　　　　　　　松永一義 会長
　皆さんこんにちは。
　宇佐田税務署長、本日は宜しくお願い
致します。
　本成寺の鬼踊りのニュースも聞くよう
になりました。
　これからの時候を表す季語に、節分、
追儺、春隣などがあげられます。節分は

季節の移り変わる時の意味でしたが、今では、冬から春への
変わり目、立春の前日をさすようになったようです。
　追儺は「鬼やらい」ともいって、禍（わざわい）を追い払う
意味で、元々は、年末大晦日の日に宮中の儀式として行われ
たもので、鬼の仮面をかぶった役人たちを殿上人が桃の弓に
葦の矢で射たとされています。桃は木へんに「兆」と書くよ
うに、悪い兆しを早めにキャッチして追い払う縁起の良い木
で、鬼退治も桃太郎というようです。
　これが後世、宮中だけでなく神社、寺院などに広がり、し
だいに2月の節分に行われるようになった、鬼を追い払うの
に豆を使うようになって、これが各家庭に広まり、豆まきの
ルーツになったそうです。
　この時季、季節外れの霰が降ったりすることもあり、こん
な句があるそうです。
「節分に空も豆うつ霰かな」

　春隣は、2月3月で寒さから3月の春のイメージに
移る季語、死語に近いかもしれませんが、いい響き
です。
　季語と言えないかもしれませんが、今日の日経に
サラリーマン川柳が載っていました。時代を感じる
ものです。旨いこと言うなーと、昔の川柳で一句、
頭に残っています。
　「粗大ゴミ、朝出しても夜戻る」男性の地位がこ
んなになったんだなーと感じた一句でした。
　現代の句は理解に苦しむものがあります。
　どんな川柳か帰って新聞を広げて見てください。

幹事報告
　　　　　　　　　　　　　　　　西山徳芳 幹事

◎十日町北RCより
　「創立50周年記念式典のご案内」
　　　日　時　5月18日（土）登録受付 12：30～
　　　　　　　　　　　　　記念式典 13：30～
　　　　　　　　　　　　　祝 賀 会 15：00～
　　　会　場　ラポート十日町
◎アメリカ・サンディエゴで開催された国際協議会
に於いて、2019-20年度 国際ロータリー会長テー
マが発表されました。
　2019-20年度 国際ロータリー会長テーマ
　「ロータリーは世界をつなぐ」

ニコニコBOX
松永一義会長
　宇佐田三条税務署長、卓話楽しみにしております。
雪のない道路いいですね。1年前の悪夢が思い出
されます。
西山徳芳さん
　もうすぐバレンタインデーです。今年は何個もら
えるかなぁ～。
　宇佐田署長さん、卓話楽しみにしています。
樺山　仁さん
　雪が少なくうれしいです。
　本日の宇佐田署長の卓話に期待しております。
中村和彦さん
　宇佐田様、卓話ありがとうございます。
　今年は雪がなく、東京にいるようです。
早川滝徳さん
　自分はならないものだと思っていたインフルエン
ザA型に先週かかりました。皆さんも予防はした
方がいいです。
菊池　渉さん
　テレビのサプリメントのCM、例えば目のかす
み、腰痛etc　全て「私めあて」のCMのような気
がしてきたこの頃です。
落合孝夫さん
　インフルエンザをふき飛ばす。元気で繁忙期頑張
ります。
伊藤寛一さん
　本年初めての出席です。宜しくお願いします。
　署長様、卓話よろしく願います。ありがとうござ
います。
中沢真幸さん
　雪が少なくて助かります。
明田川賢一さん
　宇佐田署長、卓話ありがとうございます。
　小出さん、どぶろくいつ飲めますか？
杉山幸英さん
　よいことがありました。スマイルボックスに協力
いたします。
若槻八十彦さん、渡辺良一さん、 中村信一さん、
柳取崇之さん、　野水靖之さん、 石黒良行さん、
斎藤弘文さん、　金子俊郎さん、 小出子恵出さん、
木村文夫さん、　高橋　司さん、 渡辺勝利さん、
斎藤真澄さん、　丸山行彦さん、 石橋育於さん、
小越憲泰さん、　船越良則さん、 米山智哉さん
　三条税務署長　宇佐田一雄様を歓迎申し上げま
す。本日は卓話ありがとうございます。

　　　　　　　　1月 2 3日分　￥    30,000
　　　　　　　　今 年 度 累 計　￥ 1,260,000

の行事予定の行事予定2月


